

Massongex/Monthey: un chèque de 50 000 francs pour la fondation Terre des hommes Valais

Terre des hommes Valais a reçu mardi à La Maison de Massongex un chèque de 50 000 francs du Kiwanis Club Monthey, qui fête ses 50 ans et un demi-siècle d'engagement aux côtés de la fondation.

Massongex

Monthey (District)

18 juin 2025, 11:28



Robin Vannier, président du Kiwanis Club Monthey-Chablais, Aurélie Jaquier, coordinatrice des artistes et Fabrice Donnet-Monay, président du comité d'organisation du gala (de g. à d.), ont remis le chèque à Grégory Rausis, directeur de La Maison de Terre des hommes Valais (au centre).
Terre des hommes Valais

Fondé en 1974, le Kiwanis Club Monthey-Chablais a voulu marquer ses 50 ans en organisant une soirée de gala afin de réunir des fonds en faveur de la fondation Terre des hommes Valais.

Le 27 mai, une belle palette d'artistes romands se sont ainsi succédé sur la scène du Crochetan à Monthey, devant une salle comble.

➔ A LIRE AUSSI: [Un gala d'humour en faveur de Terre des hommes au Crochetan à Monthey](#)

A la suite de cet événement humoristico-caritatif, le Kiwanis a remis mardi un chèque de 50 000 francs au nouveau directeur de La Maison de Massongex, Grégory Rausis.

Le choix de soutenir cette institution ne relève pas du hasard puisque depuis un demi-siècle, le Kiwanis Club Monthey s'engage aux côtés de Terre des hommes Valais. Chaque semaine, ses membres assurent le transport bénévole des enfants entre la Maison et les hôpitaux.

PAR LISE-MARIE TERRETTAZ